
西貢區議會交通及運輸委員會 

劉偉章主席 

因應居民搬入將軍澳南多個新屋苑及第 67 區入境大樓遷入帶來大量

員工/訪客，要求增加交通資源及配套，並作出長遠計劃及方案 

 

內容: 

現時將軍澳人口已超過 45 萬，將軍澳南區多個屋苑即將入伙再加上第 67 區興建

的入境大樓將會有過萬個員工及訪客等會進出將軍澳，屆時將軍澳人口更會急

升。但現時將軍澳南區的交通只依賴港鐵，而港鐵的載客量已接近飽和，再加上

經常發生故障，不少居更擔心第 67 區興建入境大樓後的交通配套可能會更加惡

劣，因此要求盡早計劃及提供解決方案，而非立法會通過撥款後才臨渴掘井。 

 

動議: 

因應居民搬入將軍澳南多個新屋苑及第 67 區入境大樓遷入帶來大量員工/訪客，

要求增加交通資源及配套，並作出長遠計劃及方案，提呈 2017 年 1 月 19 日西貢

區議會交通及運輸委員會，並請相關部門或機構派代表出席會議。 

 

 

 

 

__________________ 

動議: 陳繼偉議員 

 

 

__________________   __________________ 

和議: 方國珊議員    張美雄議員 

2017 年 1 月 4 日 
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